
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE ANGRA DOS REIS 

 Rua Quaresma Júnior, 160/206 - Centro - Angra dos Reis/RJ – CEP.: 23.900-290 

 E-mail: sect.cmear@angra.rj.gov.br 

 

 
                                         

PREFEITURA DE ANGRA DOS REIS 
SECRETARIA  DE EDUCAÇÃO 
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE ANGRA DOS REIS 

                                   
 

 

 

 ATA-REUNIÃO DO CONSELHO PLENO–29/05/2019 
 
Aos vinte e nove dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na sala de reuniões 

da Escola de Gestão, foi feita a leitura da ata anterior pela Assessora Maura. Não foi apresentado o 

Regimento Interno, pois está sendo atualizado de acordo com a nova legislação. O novo link da 

PMAR tem as informações atualizadas do CME-AR. Foi passado alguns informes como: 1 – A 

reunião sobre a Audiência Pública/Of.nº045CME/2019, com a Câmara da Educação Básica  foi bem 

produtiva. 2 – Luís Claudio entregou o documento referente ao Ofício 45 para a vereadora Titi 

Brasil( Câmara de Educação da Câmara de Vereadores), aguardando retorno. 3-Norielem fez um 

questionamento sobre a representação do Fórum de Comunidades Tradicionais.  4 – Walquíria fala 

sobre a Prestação de Contas  do FUNDEB referente ao ano de 2018 e fez os devidos esclarecimentos 

quanto ao recurso.5 – Seminário de Alfabetização em Belo Horizonte. Após os informes Luis Cláudio 

falou sobre o FUNDEB, do qual Walquíria é a presidente, sendo que os novos membros ainda não 

foram nomeados por conta do Decreto que ainda não foi assinado pelo prefeito; toda documentação 

necessária já foi encaminhada. Maura falou sobre o andamento das postarias dos CEMEIs, que estão 

sendo preparadas e aguardando o retorno das exigências feitas à Secretaria. Quanto ao Centro 

Educacional Trindade a responsável precisa reformular o Projeto Político Pedagógico e o Regimento. 

A autorização dos CETIs está sendo encaminhada. O CME-AR tem a preocupação, além de todo 

processo pedagógico na autorização, quanto a segurança do local e estrutura de funcionamento. Foi 

acordado a data da próxima reunião do Pleno para vinte e oito de junho de dois mil e dezenove. 

Voltando ao Seminário de Alfabetização, foi sugerido formar uma comissão para organizar a dinâmica. 

Luís sugeriu oferecer um certificado as professoras que vão trocar experiências. Local:  Colégio Jean 

Piaget, a diretora do Colégio, Sandra Jane têm três dias disponíveis. Nomes da comissão do Seminário 

de Alfabetização: Luís Claudio, Eliana, Norielem, Gizelly, Alda e Márcia Amaral. Público Alvo: 

Educadores da Rede Pública e Privada. Luís, elogiou o trabalho da Creche Monteiro Lobato e a 

Professora Arislane da E.M. Maria Hercília Cardoso de Castro – Vila Velha. Norielem fez a chamada 

para o Congresso de Diversidade que vai ocorrer nos dias sete, oito e nove de novembro de dois mil 

e dezenove e conta com a presença de todos.    Sem mais nada a relatar , encerro esta Ata com as 

assinaturas dos presentes (em  anexo, lista de frequência). 

 


